

地域情報紙



豊葉の杜学園立志式



1月17日、豊葉の杜学園で立志式が行われました。これは4月から高学年の仲間入りをする4年生が、将来の夢に向かってこれまでの10年間を振り返る節目の式です。それまで緊張の面持ちだった4年生も、5年生にリボンやネクタイをつけてもらうと嬉しそうな表情を見せていました。



日赤感謝状贈呈式

1月22日、きゅりあんで日本赤十字社社資募集に長年携わった人に感謝状が贈呈されました。荏原第五地区では、30年の古家さん（二葉1丁目町会）を筆頭に17人が受賞しました。

3年連続を代表して、豊町3丁目町会橋本会長が壇上に上がり、濱野区長から感謝状を受け取りました。



荏原消防署 焼損床面積が過去最少

荏原消防署管内の平成26年中の火災による焼損床面積が2㎡となり、昭和7年に荏原消防署が開署して以来過去最少となりました。

これは、木造住宅密集地域が点在する荏原地区にあって、町会・消防団をはじめとする地域住民の皆さんの高い防災意識が実を結んだ結果といえます。これからも火災予防、初期消火に努めましょう。

下神明天祖神社で豆まき



2月3日下神明天祖神社で豆まきが行われました。

天気もよく、小さな子どもから高齢の方々まで、地域から幅広い年代の皆さんが集まりました。年男・年女の子ども達が神楽殿から「鬼は外 福は内」の掛け声とともに豆をまくと、大人も子どもも夢中になって、福豆に飛びついていました。

会場には赤鬼と青鬼も登場！二葉すこ



やか園の子ども達は大喜びで、元気いっぱい手を伸ばしていました。

町会でもちつき

各町会でもちつきが行われました。



二葉1丁目町会



豊町2丁目親和会

